



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0567
15^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 07
7 juillet 2023

LE RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES EST UN PROGRAMME DE PRIÈRE POUR NOS FAMILLES

**Éviter de réduire la croisade en des
réunions de prière pour rencontrer
nos besoins**

Romains 9 : 1-4 « Je dis la vérité en Christ, je ne mens point, ma conscience m'en rend témoignage par le Saint-Esprit: J'éprouve une grande tristesse, et j'ai dans le cœur un chagrin continuel. Car je voudrais moi-même être anathème et séparé de Christ pour mes frères, mes parents selon la chair, qui sont Israélites, à qui appartiennent l'adoption, et la gloire, et les alliances, et la loi, et le culte, »

L'apôtre Paul rend témoignage de lui-même par rapport à cette discipline qui consiste à prier pour ses parents selon la chair. Il dit : « Je dis la vérité en Christ.... »

Pendant que nous combattons, nous devons veiller à ce que cette croisade ne soit pas réduite en de simples réunions de prière pour rencontrer nos besoins. Ce que nous faisons est une vision divine.

En 1983, nous étions à l'Est du Cameroun et j'habitais chez le dirigeant. Un frère est venu d'un village et m'a posé la question de savoir si on peut délivrer quelqu'un de la sorcellerie. Je lui ai dit que si le démon se manifeste, on le chasse. Il est parti et je ne l'ai plus jamais revu.

En 1990, j'étais à Douala. Une sœur souffrait ; elle m'expliquait des oppressions qu'elle vivait mais je ne comprenais pas. Elle avait des couches de nuits, mangeait en songe et avait le ventre ballonné. Elle me disait que quand elle allait quelque part, il lui arrivait souvent d'oublier en chemin où elle allait. Je ne comprenais rien. Un jour, elle m'a dit qu'un vieux était venu du village et lui a demandé : « Si on a donné la sorcellerie à quelqu'un quand il était enfant, est-ce qu'on peut l'enlever ? » Je lui ai répondu comme j'avais répondu au jeune homme en 1983: « Si le démon se manifeste, on le chasse. » Nous sommes restés dans cette ignorance jusqu'à ce que le Seigneur nous révèle ce qu'on appelle la sorcellerie et les moyens pour en être délivré. Et nous avons brisé les liens malsains de famille.

À Douala, le dirigeant m'avait expliqué le cas d'une sœur. Quand je l'ai rencontrée, elle m'a dit qu'elle était dans un foyer où trois femmes étaient déjà passées sans avoir d'enfants. À ce moment-là, nous étions déjà équipés. Nous avons fait son brisement de liens. Quand elle prenait une grossesse, elle faisait un songe dans lequel elle luttait avec un chat ou une vieille femme, et la grossesse tombait. Après son brisement de liens, elle a fait un songe dans lequel les démons sont venus mais n'ont pas pu s'approcher de son lit. Elle a conçu et a accouché d'une fille.

Le Seigneur m'avait expliqué qu'on ne chasse pas la sorcellerie parce qu'il s'agit d'une communauté, d'un corps, d'un groupe de personnes qui adorent le diable comme nous adorons le Seigneur Jésus. Ils enrôlent les gens comme nous évangélisons. Ils ont des réunions et des cultes d'adoration, comme nous en avons. Le Seigneur m'a dit que, pour ce qui concerne la sorcellerie, on désenvoûte la personne.

Le brisement de liens a pour but de désenvoûter les gens afin de les sortir de ces milieux (sorcellerie). Jésus a donné à l'Eglise les armes pour désenvoûter les gens. Et le Seigneur m'avait instruis sur comment faire l'œuvre en Côte d'Ivoire. Il m'avait dit de briser les liens systématiquement, car le problème de ce pays c'est la sorcellerie. Dès que tu crois et que tu te repens, nous brisons tes liens et tu grandis en sécurité. Si nous prions pour quelqu'un et que les oppressions continuent, nous continuons aussi à briser ses liens autant de fois que possible jusqu'à la délivrance.

Après cela, le Seigneur nous a fait comprendre que beaucoup de personnes sont bloquées parce qu'elles ont péché et exagéré dans leurs péchés de telle manière que Dieu les a maudites avec toute leur descendance. Car lorsque Dieu est fâché, parce qu'on pratique l'idolâtrie, Il maudit le pécheur jusqu'à ses petits-enfants.

Exode 20.1-6 : « *Alors Dieu prononça toutes ces paroles, en disant : Je suis l'Éternel, ton Dieu, qui t'ai fait sortir du pays d'Égypte, de la maison de servitude. Tu n'auras pas d'autres dieux devant ma face. Tu ne te feras point d'image taillée, ni de représentation quelconque des choses qui sont en haut dans les cieux, qui sont en bas sur la terre, et qui sont dans les eaux plus bas que la terre. Tu ne te prosterner point devant elles, et tu ne les serviras point ; car moi, l'Éternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui punis l'iniquité des pères sur les enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent, et qui fais miséricorde jusqu'en mille générations à ceux qui m'aiment et qui gardent mes commandement »*

Dieu est un Dieu jaloux ; Il ne permet pas qu'on vole sa gloire, qu'on attribue son œuvre aux idoles. C'est pour cette raison qu'il ne faut jamais attribuer l'œuvre du Saint-Esprit à Satan. Le premier commandement est un commandement contre l'idolâtrie. Dieu est unique ; il ne faut pas avoir d'autre dieu devant sa face, il ne faut pas associer à Dieu une image quelconque. Quand tu L'adores, tu l'adores en Esprit et en vérité ; tu te débarrasses des idoles, tu sanctifies ta pensée et ton cœur ; c'est ce que Dieu demande.

Nous allons étudier comment Dieu a puni Éli et sa famille. Si quelqu'un veut apprendre comment renverser les principautés, il faut bien retenir cette doctrine de base. Dieu va t'ajouter d'autres révélations, mais il y a la révélation fondamentale

1 Samuel 2.27-36 : « *Un homme de Dieu vint auprès d'Éli, et lui dit : Ainsi parle l'Éternel: Ne me suis-je pas révélé à la maison de ton père, lorsqu'ils étaient en Égypte dans la maison de Pharaon? Je l'ai choisie parmi toutes les tribus d'Israël pour être à mon service dans le sacerdoce, pour monter à mon autel, pour brûler le parfum, pour porter l'éphod devant moi, et j'ai donné à la maison de ton père tous les sacrifices consumés par le feu et offerts par les enfants d'Israël. Pourquoi foulez-vous aux pieds mes sacrifices et mes offrandes, que j'ai ordonné de faire dans ma demeure ? Et d'où vient que tu honores tes fils plus que moi, afin de vous engraisser des prémices de toutes les offrandes d'Israël, mon peuple ? C'est pourquoi voici ce que dit l'Éternel, le Dieu d'Israël : J'avais déclaré que ta maison et la maison de ton père marcheraient devant moi à perpétuité. Et maintenant, dit l'Éternel, loin de moi ! Car j'honorerai celui qui m'honore, mais ceux qui me méprisent seront méprisés. Voici, le temps arrive où je retrancherai ton bras et le bras de la maison de ton père, en sorte qu'il n'y aura plus de vieillard dans ta maison. Tu verras un adversaire dans ma demeure, tandis qu'Israël sera comblé de biens par l'Éternel ; et il n'y aura plus jamais de vieillard dans ta maison. Je laisserai subsister auprès de mon autel l'un des tiens, afin de consumer tes yeux et d'attrister ton âme ; mais tous ceux de ta maison mourront dans la force de l'âge. Et tu auras pour signe ce qui arrivera à tes deux fils, Hophni et Phinées ; ils mourront tous les deux le même jour. Je m'établirai un sacrificateur fidèle, qui agira selon mon cœur et selon mon âme ; je lui bâtirai une maison stable, et il marchera toujours devant mon oint. Et quiconque restera de ta maison viendra se prosterner devant lui pour avoir une pièce d'argent et un morceau de pain, et dira : Attache-moi, je te prie, à l'une des fonctions du sacerdoce, afin que j'aie un morceau de pain à manger »*

C'est Dieu Lui-même qui frappe la maison d'Éli de la malédiction de la mort précoce. « *Tu verras un adversaire dans ma demeure* » Même les adversaires sont des malédictions que Dieu envoie. Si tu vois les membres d'une famille qui suscitent contre leur personne des querelles partout où ils sont, même dans le car, au service, c'est la malédiction divine qui agit. Dieu a dit à Éli : « *Il n'y aura plus jamais de vieillard dans ta maison.* » Si tu appartiens à cette famille et que tu as trop vieilli, tu meurs à l'âge de 40 ans. Même après la mort, les morts savent tout ce qu'on fait. Ainsi, Dieu dit à Éli : je vais laisser certains de tes enfants vivre et tu auras mal au cœur, parce qu'ils seront misérables et pauvres. Quand tu les verras souffrir, mendiant le pain, tu auras mal. Dieu l'a fait parce qu'Éli n'a pas voulu corriger ses enfants qui profanaient les offrandes de Dieu, alors que, selon la loi, ils méritaient la lapidation. Dieu a donc prononcé la malédiction. C'est ce qu'on appelle la malédiction divine.

Il y a la malédiction attachée au péché. Voyons un exemple dans **Genèse 3.1-19** : « *Le serpent était le plus rusé de tous les animaux des champs, que l'Éternel Dieu avait faits. Il dit à la femme : Dieu a-t-il réellement dit : Vous ne mangerez pas de tous les arbres du jardin... C'est à la sueur de ton visage que tu mangeras du pain, jusqu'à ce que tu retournes dans la terre, d'où tu as été pris ; car tu es poussière, et tu retourneras dans la poussière.* »

Au **verset 7 et 8**, nous remarquons qu'ils ont péché, que Dieu n'a pas encore parlé, mais ils sont déjà nus, ils ont peur, et se cachent : c'est la malédiction attachée au péché. Si tu te prostitues, il y a des choses qui vont t'arriver, certaines maladies que tu vas ramasser, et après ces choses viendra la condamnation divine. Si tu es ivrogne, la pauvreté te suivra.

Dieu a maudit le serpent ; il marche sur son ventre. Jésus est la postérité qui a écrasé la tête du serpent, le diable. Dieu maudit la femme disant que l'homme dominera sur elle. Malgré l'existence d'associations pour la défense des droits de la femme, l'homme domine sur elle. Même si tu es présidente, ministre, c'est Dieu qui a parlé ; quand tu rentres à la maison, ton époux te dit qu'il veut manger et tu dois t'occuper de lui. Dieu a maudit l'homme en maudissant le sol de tous les continents.

La dépression, les angoisses et la peur sont dus au péché d'Adam ; mais quand Dieu s'est levé pour maudire, Il a condamné toute l'humanité dans la malédiction. Dans l'épître aux Romains, il est dit que toute la création, les arbres, les fleuves, tout ce que nous voyons attend la rédemption. C'est pour cette raison que le jour où Jésus va revenir, il y aura de nouveaux ciels et une nouvelle terre.

Le Seigneur nous a révélé qu'il est bon et qu'Il veut le salut, la repentance de l'homme. Que chaque membre de l'Église se comporte comme l'apôtre Paul, qui avait un chagrin continuel dans son cœur pour sa famille. Le Seigneur m'a révélé que nous pouvons briser les liens des gens, mais là où nous rencontrerons la malédiction qu'Il a prononcée Lui-même, aucun brisement de liens ne peut délivrer. Il faut alors conduire les gens au renversement des principautés personnelles et familiales. Le brisement de liens est contre l'œuvre de la sorcellerie.

Le renversement des principautés personnelles et familiales est un programme de prière pour ta famille, où tu joues le rôle de sacrificateur ; tu t'identifies à chaque

membre de ta famille et tu confesses vos péchés. Dieu veut qu'il y ait dans ta famille quelqu'un qui se présente devant Lui pour dire : « O Père, enlève ce que Tu as prononcé contre nous : la malédiction de la famille ! » Et si les croyants ne prient pas, il y a des choses qu'ils n'auront jamais même étant devenus enfants de Dieu.

Personnellement, je sens dans ma vie et celle de ma famille, les résultats du renversement des principautés. Si tu es dans ce programme et que tu vérifies, tu verras qu'il y a une grâce particulière que Dieu t'accorde. Si tu es dans une famille où il y a eu l'adoration des eaux, des idoles, si tu donnes ta vie à Jésus et que tu te réjouis sans tenir compte de ces adorations, tu vas vivre en Christ pauvre et misérable.

Que personne ne vous trompe en vous disant que puisque Jésus est mort, tous les démons sont liés et qu'il n'y a donc pas d'ennemi à combattre. Ceux qui croient à ces choses savent ce qu'ils adorent.

C'est facile à expliquer : dans notre communauté, le père fondateur avait institué la prière pour la nation tous les mercredis. Si tout est bloqué ici à Abidjan, les routes barrées, les aéroports fermés, même avec le ciel ouvert sur nous ici à Attiékoï, nous serons bloqués. Quand les enfants d'Israël allaient en captivité, les enfants innocents comme Daniel allaient également en captivité, parce que leur nation était maudite et que Dieu avait ordonné que les ennemis les emmènent. Tu pries pour ta famille parce que ta joie et ton bonheur dépendent du bonheur et de la joie de ta famille. Envoyez des messages aux membres de vos familles leur demandant de se joindre à nous pour intercéder pour la famille.

Si tu veux prier pour ta famille, ne vis pas dans les mêmes péchés qu'elle. Le Frère Zach, père fondateur de la CMCI, voulait prier pour renverser un certain prince satanique, et le Seigneur lui a dit d'arrêter le jeûne parce que beaucoup de frères qui étaient entrés dans ce jeûne n'avaient pas encore abandonné le mensonge. Le prince en question était un esprit de mensonge ; pour le combattre, il fallait abandonner le mensonge. Quand tu médites sur ce qu'il a dit, tu comprends pourquoi il faut renverser les idoles avant de s'attaquer aux esprits qui sont dans la famille. Tu dois laisser les péchés qui sont pratiqués dans ta famille. Pendant cette période, il faut abandonner les idoles, tout ce qui prend la place de Dieu, les péchés qui attirent tes regards en arrière, il faut les abandonner.

Nous ne devons pas abandonner ce fardeau et prier pour le pain quotidien. Quand tu es seul, tu écris tous les péchés que tu as vus et ceux dont tu as entendu parler dans ta famille.

Le renversement des principautés personnelles et familiales résout le problème de la malédiction qui vient de Dieu. Le brisement de liens résout le problème du désenvoûtement. Dieu est sensible, Dieu n'est pas méchant.

Tu vas dire à Dieu : je sais que tu aimes les hommes.

Dis à Dieu :

- Tu savais que le péché apporte la malédiction dans la vie de l'homme. Tu savais

que le péché est une source de malédiction, et Tu as demandé à l'homme de ne pas pécher ; c'était pour notre bien et nous avons désobéi. Nous avons récolté la nudité, la mort spirituelle, la peur, l'angoisse, les frayeurs, toutes ces maladies se sont abattues sur l'homme.

Dis :

- O Père, comment expliquer que tes créatures te fuient jusqu'à aller se cacher, nus et craintifs ?
- O Dieu, tes jugements sont vrais ; il y a la vie dans tes avertissements, il y a la vie dans ta loi. Ceux qui abandonnent ta loi embrassent la mort, ceux qui désobéissent courent vers le néant.

Dis :

- O Père, regarde les maladies, la pauvreté, la misère, les incertitudes, les divisions, les jalousies. Père, voilà les conséquences de la désobéissance.

Bénis le Seigneur pour ton salut, pour le jour où tu as reçu la lumière, pour le jour où tu as entendu la parole de Dieu.

- Je te loue, ô Père pour la personne qui m'a parlé de toi. Je te bénis, je bénis le Saint-Esprit. Je sais que c'est toi le vrai Dieu que nous avons abandonné. Pardonne nous (continue à supplier Dieu)
- O Père, nous méritons le châtement, la mort. Tu es compatissant, tu es miséricordieux et tu nous appelles à la repentance.
- O Père, pardonne les tous petits, les adolescents, les adultes, les vieillards, les femmes, les hommes. Pardonne, pardonne-nous !
- Retire la sentence de la mort précoce. Retire le jugement, retire la malédiction de la mort précoce. Retire la malédiction de la pauvreté perpétuelle. Brise le joug du célibat. Détruis les liens de la violence.
- O Père, pardonne nos blasphèmes et les abominations. Pardonne l'idolâtrie ; pardonne l'amour de la vanité,
- O Père, j'implore ta faveur et ta grâce ; ta faveur et ta grâce !
- O Père, envoie ta paix. Envoie ta délivrance. Envoie ta guérison. Envoie ta bénédiction.
- O Père, c'est ta bénédiction qui enrichit ; les idoles n'ont rien donné. C'est toi que nous choisissons ; j'ai cru en toi. Je te demande ta faveur, je te consacre ma famille, je sais que tu es vrai. Je te consacre ma famille. Viens. O conduis-nous, Toi le bon berger. Conduis-nous dans de verts pâturages. Conduis-nous vers des sources d'eaux vives, dans de verts pâturages. Que les mercenaires soient dans la confusion, que les faux dieux soient jetés dans les rues, abandonnés aux chauves-souris et aux souris.
- O Père, ramène ceux que tu as livrés aux penchants de leur cœur, ramène ceux que tu as livrés à cause de l'endurcissement de leur cœur. Ouvre les oreilles de ceux dont tu as bouché les oreilles.
- O Père, révèle-toi à chacun. (continue à prier)

- O Père, agis de telle sorte que les chaînes de l'ivrognerie soient brisées, que les chaînes de l'adultère soient brisées, que les chaînes de la religion soient brisées. Fais tomber les écailles, apporte le salut dans ta grâce. O Père, n'abandonne pas à l'endurcissement, ne livre pas les orgueilleux.
- O Père, ta parole dit que tu veux que tous les hommes soient sauvés. Fais qu'ils parviennent à la connaissance de ton Fils Jésus. Accorde cette grâce. Révèle Jésus, révèle le Fils. (continue à prier en langues)

Nous allons faire une prière de consécration à Dieu :

Chacun va se donner à Jésus comme si c'était la première fois, comme si c'est aujourd'hui que tu viens à Jésus ; c'est ta restauration. Contemples la gloire de Dieu, contemples Sa grandeur, donnes-toi à Lui. Le Seigneur assis sur Son trône peut te guérir juste en regardant dans ta direction, sans parole ; il te regarde sans parole et tu guéris. Donne-toi à lui.

Commence à prier ; parle-lui comme à ton Père ; ne cherche pas des mots difficiles.

Dis :

- Je me plonge dans le sang de Christ
- Je purifie mon esprit, mon âme et mon corps.
- Je me sépare de toute présence impure, toute présence impure, toute présence impure.
- Je me sépare de la mort et du séjour des morts.
- Si quelqu'un est habité par l'esprit d'un mort, nous jugeons cet esprit, nous commandons qu'il s'en aille ! Va-t'en, au nom de Jésus Christ !